

ABSTRAK

Skripsi ini ditulis oleh **Hilmi Nashuha, NIM : 17201153195.** Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dengan judul : “Hubungan Antara Pemahaman Materi Fiqh Wudhu Dengan Praktik Wudhu Santri Kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung”, Dosen Pembimbing H. Abdulloh Chakim, M.Pd, NIP.19730107 199803 1 003

Kata kunci : Pemahaman Materi Fiqh Wudhu, Praktik wudhu

Penelitian ini ditulis dengan mengajukan rumusan masalah sebagai berikut: 1) bagaimana pemahaman materi fiqh wudhu santri kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung?, 2) bagaimana praktik wudhu santri kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung?, 3) adakah hubungan antara pemahaman materi fiqh wudhu dengan praktik wudhu santri kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung?

Tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) untuk menjelaskan pemahaman materi fiqh wudhu kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung. 2) untuk menjelaskan praktik wudhu santri kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung. 3) untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara pemahaman materi fiqh wudhu dengan praktik wudhu santri kelas VIII Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian korelasional dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh santri kelas VIII yang berjumlah 201. Sampel dalam penelitian sebanyak 67 santri ditentukan dengan teknik *Simple Random Sampling*. Pengumpulan data variabel pemahaman materi fiqh wudhu menggunakan tes berbentuk pilihan ganda dan variabel praktik wudhu menggunakan cek list skala penilaian. Validitas instrumen tes dan cek list diuji dengan rumus korelasi *product moment*. Uji reliabilitas instrumen tes dan cek list menggunakan *Alpha Conbrach*. Uji prasyarat analisis normalitas dan linearitas diuji sebelum uji hipotesis. Sedangkan uji hipotesis diuji dengan analisis korelasi *product moment*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) pemahaman materi fiqh wudhu dalam kategori baik dengan rata-rata skor 86,64 dalam rentang skor 0-95. 2) praktik wudhu santri kelas VIII di Pondok Modern Darul Hikmah Tawang Sari Tulungagung dalam kategori baik dengan rata-rata 81,27 dalam rentang skor 0-90. 3) pemahaman materi fiqh wudhu memiliki hubungan dengan praktik wudhu santri nilai korelasi (r) 0,422 sig. 0,000 < 0,005 sehingga tergolong sedang.

ABSTRACT

This thesis was written by **Hilmi Nashuha, NIM : 17201153195**, Majoring of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, with the title "The Relationship Between Understanding of Fiqh Ablution Material with the Ablution Practice of Students VIII Grade Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung", Advisor by H. Abdulloh Chakim, M.Pd, NIP.19730107 199803 1 003

Keywords: Comprehension of Fiqh Wudhu Material, Practice Wudhu

This research was written by proposing problem formulation: 1) how is the understanding of Fiqh Wudhu Material of Student VIII grade Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung? 2) how is the practice wudhu of Students VIII grade in Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung? 3) Is there a relationship between comprehension of Fiqh wudhu material with the practice wudhu of students VIII grade in Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung?

The purpose of this research are: 1) To explain comprehension of VIII grade fiqh material in Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung 2) To explain the practice of wudhu for VIII grade students in Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung. 3) To know whether there is a relationship between understanding of Fiqh ablution material with the practice wudhu of students VIII grade in Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung?

This research is a type of correlational research using a quantitative approach. The population in this research were all students of VIII grade totaling 201. The sample in the research was 67 students determined by the Sample Random Sampling technique. The Variable data collection on comprehension of fiqh wudhu material using multiple choice tests and practice wudhu variables using check list rating scale. The validity of the test instrument and check list was tested using the product moment correlation formula. Test the reliability of the test instrument and check list using Alpha Cronbach. Prerequisite tests for normality and linearity analysis were tested before hypothesis testing. While the hypothesis test was tested by product moment correlation analysis.

The result of this research showed: 1) the comprehension of fiqh wudhu material in good category with an average score of 86.64 in the score range 0-95. 2) The practice wudhu of students VIII grade in Darul Hikmah Islamic Boarding School Tawangsari Tulungagung in good category with an average of 81.27 in the score range 0-90. 3) The comprehension of fiqh wudhu material has a relationship with the students of practice wudhu has correlation value (r) 0,422 sig. 0,000 < 0,005 so it is classified as medium.

الملخص

البحث العلمي ألقته حلمى نصوحا, رقم القيد ١٧٢٠١١٥٣١٩٥. وجهة تربيّة الدين الإسلام, كليّة التّربيّة وتدريب المعلّمين, جامع الإسلاميّة الحكوميّة تولونج اكوع, بالموضوع: "الإتصال بين فهم مادّة فقه الوضوء و ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع". تحت المشرف الحاجّ عبد الله حاكم الماجستير, رقم التوظيف ١٩٧٣٠١٠٧١٩٩٨٠٣١٠٠٣.

كلمات الرئيسية: فهم مادّة فقه الوضوء, ممارسة الوضوء

هذا البحث مكتوب مع تقديم بيان المشكلات هكذا: (١) كيف فهم مادّة فقه الوضوء و ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع؟, (٢) كيف ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع؟, (٣) هل هناك الإتصال بين فهم مادّة فقه الوضوء و ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع؟

المقاصد في هذا البحث: (١) لمعرفة فهم مادّة فقه الوضوء و ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع. (٢) لمعرفة ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع. (٣) لمعرفة وجود أو عدم الإتصال بين فهم مادّة فقه الوضوء و ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع.

هذا البحث هو نوع البحث الارتباطي باستعمال التّقريب الكمي. المجتمع الأحصائيّ في هذا البحث جميع الطّلاب في صفّ الثامن التي بلغ عددها واحد ومئتين طالبا. العينة في هذا البحث سبع و ستون طالبا محدد بعينة عشوائية بسيطة. استعمل جمع بيانات متغيّر فهم مادّة فقه الوضوء الاختبار بشكل الاختيار من متعدد و استعمل متغيّر ممارسة الوضوء قائمة اختيار مقياس التّقيوم. صلاحية آلة الاختبار و قائمة الاختيار بلي بصيغة الارتباط لحظة المنتج. استعمل اختيار ثبات آلة الاختبار و قائمة الاختيار ألفا كونبراج. اختبار شروط مسبقة تحليل الطبيعية و الخطي بلي قبل اختبار الافتراض. اما اختبار الافتراض بلي بتحليل الارتباط لحظة المنتج.

نتائج البحث تدلّ أنّ: (١) فهم مادّة فقه الوضوء في الصنف الحسن بمتوسط الاصابة ٦٤,٨٦ في صفّ الاصابة ٠-٩٥. (٢) ممارسة الوضوء للطلاب في صفّ الثامن بمعهد الحديثة دار الحكمة تاواع سارى تولونج اكوع في الصنف الحسن بمتوسط الاصابة ٢٧,٨١ في صفّ الاصابة ٠-٩٠. (٣) فهم مادّة فقه الوضوء له الإتصال بممارسة الوضوء للطلاب درجة الارتباط (I) ٠,٢٢٢ بأهميّة ٠,٠٠٠ > ٠,٠٥ فتتعلق الوسط.